

### **Goch. Nur noch wenige Tage bis zum Beginn der Sportpferde-Auktion von Holger Hetzel auf seinem Hof in Goch am 28. November.**

In diesen Tagen ist das beschauliche Örtchen Goch- Pfalzdorf wieder ein international bekannter Treffpunkt von nationalen und internationalen Springreiter-Stars. Nicht nur Reiter, auch und Pferdefreunde und aus der Welt dieses Sports haben sich angesagt, um sich persönlich ein Bild der diesjährigen Auktionspferde zu machen. Neben international erfolgreichen Profireitern geben sich auch Junior- und Amateurreiter die Klinke in die Hand, um sich von der vielfältigen Auswahl zu überzeugen. "Draußen ist es kalt und windig, aber hier in der Reithalle herrscht eine richtige Wohlfühl- Atmosphäre.

Man merkt den Reitern an, dass sie sich beim Ausprobieren der Pferde wohlfühlen und wenn Sie dann auch noch dabei ein Lachen im Gesicht haben und wohlmöglich gar nicht mehr absteigen wollen, dann schlägt mein Herz schneller", sagt Holger Hetzel. Ganz in Ruhe die passenden und vorher auf die individuellen Bedürfnisse selektierten Vierbeiner ausprobieren, sich Zeit zu nehmen, dabei unverbindliche Tipps vom Ausbilder bekommen - das ist typisch Hetzel. Hinzu kommen umfangreiche Informationen über jedes der Pferde,

die der Ausbilder alle auf Herz und Niere geprüft hat. Turniervideos liegen ebenfalls parat von den Pferden, die zeigen, dass die Youngster auch im Parcours zu überzeugen wissen. Das gebotene Gesamtpaket konnte bisher immer überzeugen.

## **Nur noch wenige Tage bis zur Auktion von Holger Hetzel...**

Geschrieben von: Offz/ DL

Freitag, 23. November 2012 um 20:03

---

Dass bei Holger Hetzel echte Juwelen im Stall stehen, bestätigen ehemalige Auktionspferde, die mittlerweile rund um den Globus für Aufsehen sorgen.

### **Öffentliche Sondervorführung / Gemütlicher Brunch**

Eine öffentliche Sondervorführung aller Auktionspferde findet am Sonntag, den 25. November 2012 ab 10 Uhr statt, wo bei gewohnt herzlicher Atmosphäre im Rahmen eines gemütlichen Brunches ebenso die Möglichkeit besteht, die Pferde unverbindlich Probe zu reiten. Jeder, der seinen Favoriten in der Kollektion gefunden hat, kann diesen sehr gern ausprobieren.

### **"Perfect Jumper" - ein Auktionspferd mehr**

Es ist mittlerweile fast schon eine Tradition, dass das ohnehin sensationelle Auktionslot noch aufgestockt wird. Auch in diesem Jahr hat der renommierte Ausbilder kurzfristig ein weiteres, überragendes Nachwuchspferd in seine Kollektion aufgenommen: ein athletischer fünfjähriger Sohn von Perigueux, getauft auf den Namen "Perfect Jumper". Von der Mutterseite weist der vermögende Fuchswallach mit For Feeling, Werther und Garibaldi sporterprobtes Leistungsblut auf. Der mit Siegen in Springpferdeprüfungen Klasse M\* dekorierte Sportler stellt sich mit Pedigree, Informationen und Videoclip auf der Internetseite [www.holger-hetzel.de](http://www.holger-hetzel.de) vor.

### Extravaganter Auktionsabend

Am Mittwoch, den 28. November 2012 findet ein extravaganter Auktionsabend mit diversen Highlights statt. Um 17 Uhr wird die erlesene Kollektion ein letztes Mal unter dem Sattel präsentiert, fachmännisch präsentiert von TV-Kommentator Carsten Soestmeier. Organisator Holger Hetzel erläutert währenddessen noch interessante Hintergrundinformationen zu den Nachwuchspferden. Nach dem Gala Diner, bei dem für die Gäste aus der ganzen Welt die Möglichkeit zum "Meet and Greet" besteht, beginnt der interessanteste Teil des Tages. Ab ca. 21 Uhr wird mit einem faszinierenden Schauprogramm die knisternde Stimmung hergestellt, bevor mit der Versteigerung begonnen wird.

Als erstes wird auch in diesem Jahr wieder ein interessant gezogenes Fohlen ins Rampenlicht gerückt, dessen Erlös der UNESCO- Stiftung zugute kommt. Und dann geht es mit den eigentlichen Stars des Abends los. Internationale High- Society hat sich bereits angekündigt-

## **Nur noch wenige Tage bis zur Auktion von Holger Hetzel...**

Geschrieben von: Offz/ DL

Freitag, 23. November 2012 um 20:03

---

man erwartet einen großen Abend, wie alle Jahre zuvor...

### **Zum dritten Mal Großspende für UNESCO**

Neben vielen berühmten Gästen aus dem In- und Ausland werden auch zwei besonders prominente Besucher in Goch- Pfalzdorf anwesend sein: Dr. Ute-Henriette Ohoven, Unesco-Sonderbotschafterin, und Reiner Calmund, Unesco-Kuratoriumsmitglied. Beide werden Paten bei der Versteigerung eines Fohlens sein, denn der Erlös dieser Auktion geht zu Hundert Prozent an die Stiftung Unesco. Seit 1992 gibt es das Programm "Bildung für Kinder in Not" in der Verantwortung von Ute-Henriette Ohoven. Aus diesem Programm ist 2002 die gemeinnützige "Unesco-Stiftung" hervorgegangen. Zum dritten Mal stellt sich Holger Hetzel mit der Versteigerung eines Fohlens in den Dienst der guten Sache. "Es ist mir einfach wichtig, meinen Beitrag dazu zu leisten, dass Kinder Bildung bekommen", betont er. "Ich weiß, dass die Stiftung Unesco sehr sorgfältig mit den anvertrauten Geldern umgeht und kann so - mit Unterstützung der anwesenden Gäste - wirklich helfen."

Reiner Calmund kommt zum ersten Mal als Unesco-Pate zur Auktion von Holger Hetzel nach Goch. Der deutsche Fußballfunktionär und Ex-Geschäftsführer von Bayer 04 Leverkusen ist auch ein bekannter Moderator, Buchautor und TV-Star. Ute-Henriette Ohoven ist in Goch bereits bekannt. Die Veranstalterin der Unesco-Charity-Galas engagiert sich seit mehr als einem Vierteljahrhundert für Kinder in Not.

Wer es nicht live zu diesem Spektakel schafft, hat auch in diesem Jahr wieder die Möglichkeit, die Präsentation und das Fiebern um die Gebote dank einer Online- Übertragung im Internet zu verfolgen. Ausgeführt wird die Übertragung von ClipMyHorse.de ( [www.clipmyhorse.de](http://www.clipmyhorse.de) ).

+++++

Try out the horses in a unique atmosphere Over the next few days, the pretty village of Goch-Pfalzdorf will be transformed once again into a rendezvous for international equestrian celebrities. Riders, sponsors and horse fans from around the globe will be travelling here to see this year's auction horses for themselves. There will be an endless coming and going of international professionals, junior and amateur riders, all of them keen to try out their favourites. "It's cold and windy outside, but here in the indoor school the atmosphere's great. You can tell that people are comfortable trying out the horses. Many of them get off

the horses with a smile on their face and some don't actually want to get off at all. It's really exciting," said one of the auction riders. Hetzel likes to allow his customers to try out the horses that he's selected in advance for them according to their specific needs. He never hurries them and he often gives the rider useful tips during the try out. Holger also provides comprehensive information and data about every single horse, each of which has been personally tested and approved, plus impressive videos of the horses competing so that potential buyers can see their performance in the ring. Customers are very impressed by and appreciative of the whole package.

## **Nur noch wenige Tage bis zur Auktion von Holger Hetzel...**

Geschrieben von: Offz/ DL

Freitag, 23. November 2012 um 20:03

---

The success of Holger Hetzel's former auction horses around the globe is impressive proof of the genuine quality of the horses in his yard. In fact, the Hetzel Walk of Fame is getting longer and longer...

### **Special public demonstration / Brunch**

There will be a special public demonstration of all auction horses on Sunday 25 November 2012 at 10 a.m. Afterwards there will be an opportunity to ride the horses

and enjoy the typical Hetzel hospitality at brunch. Potential bidders who have identified their favourite horse in the collection are very welcome to try it out.

## **Perfect Jumper - a late entry auction lot**

This isn't the first time that a last-minute top auction lot has been added to the already sensational collection. This year, too, the famous trainer has accepted one more excellent young horse for the auction: an athletic five year-old gelding by Perigueux called Perfect Jumper. On the dam's side this talented chestnut horse's pedigree includes the performance genes of For Feeling, Werther and Garibaldo. You can watch a video clip of this exceptional horse, which has already won 1.30m young horse classes, on the website at [www.holger-hetzel.de](http://www.holger-hetzel.de)

## **Auction extravaganza**

On Wednesday 28 November 2012 the auction event, with its many highlights, will be held in an extravagant setting. At 5 p.m. the impressive collection will be presented under the riders for the last time, commentated by TV commentator Carsten Soestmeier. Organiser Holger Hetzel will also be providing some interesting background information about the young horses. After the gala dinner where guests from all over the world will have the opportunity to meet and chat to each other, the interesting part of the evening will begin. At around 9 p.m. a fascinating show programme will set the atmosphere before the auction itself begins.

The first item on the this year's programme is a foal with an interesting pedigree. The auction proceeds will all be donated to the UNESCO Foundation.

Then.... it's time for the real stars to parade the auction ring in front of an elite international audience - on what's going to be a sensational evening...

### Third big donation to UNESCO

Two special celebrities will be joining the many other famous faces from Germany and abroad in Goch-Pfalzdorf. They are Dr. Ute-Henriette Ohoven, UNESCO Special Envoy and Reiner Calmund, UNESCO Board of Trustees member. The two of them will be acting as patrons when a foal is auctioned off for the UNESCO Foundation. Ute-Henriette Ohoven is responsible for the "Education for Children in Need" programme, which was launched in 1992. The UNESCO Foundation was established as part of this programme in 2002. This year is the third time that Holger Hetzel has auctioned off a foal to raise money for a good cause. "I'm honoured to be able to contribute to children in need getting an education," he said. "I know that the UNESCO Foundation uses the donated funds responsibly so that I - with the help of our guests - can really make a difference."

Rainer Calmund is attending Holger Hetzel's auction in Goch for the first time as UNESCO representative. The German football functionary and ex-manager of Bayer Leverkusen is also a famous presenter, author and TV Star. Ute-Henriette Ohoven has been to Goch before. She is organiser of the UNESCO Charity Gala and has been committed to helping children in need for more than a quarter of a century.

## Nur noch wenige Tage bis zur Auktion von Holger Hetzel...

Geschrieben von: Offz/ DL

Freitag, 23. November 2012 um 20:03

---

### Livestream on the Web

Anyone who can't make it to the auction can watch the presentation of the horses and the bidding on the Web. It's being broadcast by ClipMyHorse.de ([www.clipmyhorse.de](http://www.clipmyhorse.de)).

Turnier- und Ausbildungsstall Holger Hetzel

Buschstrasse 21

47574 Goch

Germany

Tel: +49-2823-18524

Mail: [info@holger-hetzel.de](mailto:info@holger-hetzel.de)

[www.holger-hetzel.de](http://www.holger-hetzel.de)